
Pièces 12 Pièces

Référence 2866201

Prix Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Dans  le  domaine  le  plus  prestigieux  de  la  presqu'île  de  saint  tropez,  une

prestigieuse  villa  d'une  superficie  de  800  m2  sur  un  terrain  de  10  000  m2

entièrement sécurisé avec une vue mer époustouflante sur le golf  de saint tropez,

exposé  plein  sud,  elle  propose  des  prestations  luxueuses  et  raffinées  de  quoi

répondre à vos attentes.  Saint  tropez - cette prestigieuse demeure se caractérise

par des volumes généreux, des lignes épurées et une Décoration raffiné. Demeure

unique de par sa situation privilégié, elle se compose de 10 belles chambres avec

bains et logement de gardien, d'un vaste séjour ...

Saint tropez - in the most prestigious domain of saint tropez, a prestigious villa with

a living surface of 800 sqm nested on a land of 10 000 sqm entirely secured with

an incredible view on the sea and golf of saint tropez, oriented full south, this villa is

proposing  refined  and  five  stars  features,  which  will  suit  your  demands.  This

wonderful property has generous volumes, pure lines and a refined decoration. The

villa was renovated recently and propose 10 bedrooms each with bathroom and a

caretaker's apartment, a large living room opening onto a covered terrace with sea

view, a dining ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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